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Lors de la campagne municipale, notre 
liste Lardy Démocratie proposait le Pack 
culture et le pack sportif. Ces packs avaient 
pour vocation la découverte gratuite une 
année complète d’un sport, d’une activité 
culturelle ou artistique. C’est un point 
majeur de notre engagement et c’est la 
raison pour laquelle nous sommes contre 
les nouvelles tarifications proposées par 
la CCEJR.
La ville de Lardy dispose d’un beau 
conservatoire au sein duquel des 
professionnels engagés enseignent avec 
passion leur art. La CCEJR a proposé 
deux augmentations successives, 8% en  
2022-23 et 15 % pour la prochaine rentrée. 

La conséquence est naturellement la 
désinscription de nombreux enfants dont 
les parents ne peuvent plus assurer les 
frais.
La motivation affichée par les membres 
de la CCEJR est la rigueur budgétaire 
nécessaire. Rappelons ici que les dépenses 
annuelles du conservatoire sont équilibrées 
alors que d’autres portées par la CCEJR 
sont déficitaires. Indépendamment de 
ces états comptables, nous refusons 
que l’accès à la culture et au monde 
artistique soit réservé à une fraction de 
nos concitoyens. La musique, le théâtre ou 
encore la danse sont les portes de l’éveil et 
doivent être ouvertes à tous.

Futur ex école Jean Moulin, malgré nos 
demandes constantes d’ouverture de 
débat à ce sujet, la majorité souhaite 
encore en faire profiter les promoteurs 
fonciers déjà bien servi sur notre 
commune. Seuls nous n’y arriverons pas, 
nous demandons à la population de se 
saisir de ce sujet, afin que nous puissions 
organiser un débat démocratique sur les 
besoins et les attentes des Larziacois.es.

Eric Bourmaud et Raphaël Denis 

Lardy Démocratie

Ensemble pour Lardy
Madame, Monsieur, Chers Larziacois,  
Face à la fermeture des guichets de gares, 
notre équipe a engagé un travail avec la 
Région et SNCF Gares & Connexions afin 
d’implanter des opérateurs économiques 
et associatifs qui fourniront de nouveaux 
services à la population. Nous espérons 
que la concertation qui s’engage permettra 
de faire revivre ces bâtiments désertés 
par la SNCF en répondant aux besoins des 
Larziacois. 
Nous avons renouvelé les groupements 
de commandes pour le bois et le fioul 
permettant à plus d’une centaine de 
familles larziacoises de bénéficier de tarifs 
réduits, source de gains de pouvoir d’achat.  

Notre mobilisation a également payé avec 
l’adoption de la cantine à 1 euro pour 
les familles modestes, et le maintien de 
la gratuité de la téléassistance afin de 
permettre à nos aînés de continuer à se 
protéger et à se prémunir des chutes en 
facilitant l’action des aidants et des secours. 
Lors de la révision du Plan Local 
d’Urbanisme, nous avons défendu le cadre 
de vie des Larziacois en refusant une 
nouvelle zone d’habitat sur un terrain boisé 
de l’AFPA, et l’augmentation du coefficient 
d’emprise au sol. Le commissaire 
enquêteur nous a donné raison, et nous 
attendons le nouveau projet pour garantir 
que la majorité municipale prenne en 

compte ces corrections. 
Enfin, nous nous réjouissons que les 
travaux de la nouvelle école Jean Moulin 
puissent enfin démarrer. 
Belle rentrée à tous, en saluant nos 
associations dont les bénévoles font vivre 
la ville, et donnent de leur temps pour 
permettre à chacun d’accéder aux activités 
de son choix. 
Bien fidèlement, 

Ensemble pour Lardy 
avec Rémi LAVENANT

La rentrée scolaire marquera le début 
des travaux de l'école Jean Moulin. Cette 
nouvelle école offrira une infrastructure 
de qualité et participera à la réussite et 
l’épanouissement des enfants de Lardy. Son 
ouverture est programmée pour la rentrée 
2025-2026. Nous tenons à remercier 
l'ensemble de la communauté éducative, 
enseignants, RASED, représentants des 
parents d’élèves et le Conseil Municipal des 
Enfants pour les échanges menés autour de 
ce beau projet.
Le quartier du Pâté continue de s’embellir. 
De nouveaux commerces et services 
vont ouvrir rue Jacques Cartier. Cette 
offre vient compléter les installations 

récentes (maison médicale, Intermarché…) 
et à venir (résidence services seniors 
du Carré Rousseau et Maison France 
Services dans l’ancienne halle SNCF). 
Notre objectif ? Dynamiser les services 
à la population et l'activité commerciale, 
tout en préservant l'identité du Pâté. Ces 
réalisations traduisent concrètement notre 
engagement à améliorer la qualité de vie 
des Larziacois.  
Au niveau de la communauté de communes, 
nous avons défendu le principe du maintien 
de la gratuité de la téléassistance pour 
nos aînés et soutenu la mise en place du 
dispositif de la cantine à 1 €. Nous nous 
mobilisons également avec les autres élus 

de Lardy pour conserver des tarifs dans 
les conservatoires communautaires qui 
restent accessibles à tous. 
Enfin, nous souhaitons souligner le travail 
indispensable des bénévoles. Au sein des 
associations ou à l’occasion des festivités, 
leur implication contribue à faire de Lardy 
une commune accueillante et solidaire. 
Nous avons à cœur de les mettre à l’honneur 
cette année encore avec la remise des Prix 
du Bénévolat au Forum des Associations.  

L'équipe "Lardy Passionnément"  
avec notre Maire, Dominique Bougraud


